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Protokoll NLV Kreis Wolfenbüttel Sitzung am 21.03.2025 

 

Ort: 

Gemeindehaus Kissenbrück (Hinter der Kirche 3, 38324 Kissenbrück) 

 

Datum und Uhrzeit: 

21.03.2025, 18:30 - 20:15 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorstand: Bernhard Löhr, Antje Brunke, Paula Wilkening, (Susanne Ebert-Böhm, Sophie 

Böhm, Leonie Böhm) 

MTV Wolfenbüttel: Lasse Brandt, Susanne Ebert-Böhm, Sophie Böhm, Leonie Böhm 

LC Blueliner: Mathias Wilshusen 

MTV Jahn Schladen: Arne Leeker 

TSV Winnigstedt: Udo Lippoldes 

TSV Wittmar: Werner Bothe 

MTV Groß Denkte: Bettina Börgmann, Sabine Bothe 

TSV Leinde: Kerstin Prediger 

Nicht Anwesend: 

MTV Börßum, MTV Hornburg, MTV Kissenbrück, TSV Destedt, TSV Sickte, MTV Dettum, VfR 

Weddel, 

Entschuldigt 

Heinz Schrader, Robert Hanniball, Thorsten Sievert 

 

 

Tagesordnung 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Anwesenden und Beschlussfähigkeit 

- Sitzung wird durch 1. Vorsitzenden Bernhard Löhr eröffnet, Begrüßungs- und Dankesworte 

werden an die Anwesenden gerichtet 

- Einladung wurde fristgerecht verschickt, somit beschlussfähig 

- Leonie Böhm wird zur Protokollführerin ernannt 
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TOP 2: Totengedenken 

- Bernhard Löhr erinnert an Peter Müller (MTV Jahn Schladen), Arnold Zimmermann (TSV 

Wittmar) sowie Otto Flechner (TSV Leinde) und bittet um eine Gedenkminute 

 

TOP 3: Ehrungen 

a) Kreis-Cup 

Alle Athleten im Alter von 8-13 Jahren, die 2024 an mindestens zwei Dreikämpfen und 

einem 800m Lauf im Kreis Wolfenbüttel teilgenommen haben werden geehrt. Zudem 

werden alle Mannschaften (5 Kinder) geehrt. 

 

b) Jugendsportlerin/-sportler des Jahres 2024 

Lasse Brandt vom MTV Wolfenbüttel wird als Jugendleichtathlet des Jahres 2024 aus-

gezeichnet. 

- Verabschiedung aller Geehrten 

 

TOP4: Feststellung der Tagesordnung 

- Feststellung der Anwesenden: 

- wurde durch 1. Vorsitzenden vorab per Mail versendet 

 

TOP 5: Genehmigung des Protokolls des Verbandstages 2024 

- wurde per Mail vorab am 07.04.2024 versendet 

- Protokoll wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 6: Bericht des geschäftsführenden Vorstandes 

a) Bernhard Löhr als 1. Vorsitzender: 

- Dankesworte an den aktuellen Vorstande für die produktive Zusammenarbeit 

- Grußwort an Heinz Schrader 

- zahlreiche Sitzungen wurden im Laufe des vergangenen Jahres durch den (erweiter-

ten) Vorstand besucht 

- Bericht über „Probleme“ in anderen Kreisen, Bezirken → wir als Kreis Wolfenbüttel  

sind ein noch funktionierender Vorstand 

- Sportstätten sind aktuell in Wolfenbüttel, Schladen und Remlingen in gutem Zustand 
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       b) Leonie Böhm als Jugendwartin: 

            - Bericht über Kooperation mit dem Kreis Braunschweig (KiLa-Cup, Stützpunkttraining,        

              auf Wunsch des Verbandstages 2024 auch KM Einzel für den Kreis Wolfenbüttel) 

             - Termine für KM Einzel (17./ 18. Mai) und KiLa-Cup (29.August) werden genannt 

             - Mathias Wilshusen äußert Wunsch nach offenen Meisterschaften ohne getrennte  

                Wertung Wolfenbüttel/ Braunschweig, Diskussion über Benennung des Wettkampfs, 

                Hinweis auf Terminüberschneidung LM Langstrecke & KM Einzel, Info über Tag des 

                Laufens (4. Juni) eventuell plant der LC Blueliner eine Aktion 

        

        c) Susanne Ebert-Böhm als Wettkampfwartin: 

             - Termine für Kreismeisterschaften Mehrkampf (29. Juni) und Kreisvergleichskampf     

                (27. September) werden genannt 

             - Wunsch, dass dieses Jahr Team aus Wolfenbüttel für den Vergleichskampf gemeldet  

                werden kann 

         d) Paula Wilkening als Kassenwartin: Kasse hat Jahresdefizit von 130,32 € daher  

              Einführung der Mitgliedsbeiträge begründet, nicht alle Vereine haben Mitgliedsbei- 

              trag fristgerecht eingezahlt, Wunsch nach mehr Einnahmen daher Idee nach anderem 

              Ausrichter als MTV Wolfenbüttel 

               - Frage Arne Leeker nach zukünftigem Ablauf zur Einholung der Mitgliedsbeiträge: 

                 jeder Verein ist selbstständig dafür verantwortlich je nach Mitgliederanzahl die  

                 entsprechende Summe zu bezahlen, ein automatisierter Ablauf ist nicht möglich,  

                 Rechnung mit Ausschnitt der Satzung wird verteilt (Beitrag ist zum 01.03. jedes  

                 Jahres zu begleichen, Rechnung wird zu Beginn des Jahres versandt) 

 

TOP 7: Aussprache 

Keine 

 

TOP 8: Bericht der Kassenprüfer 

- Bericht durch Arne Leeker: Kassenprüfung wurde von ihm und Marie Pickavé am 04.03.25 

durchgeführt, es gab keine Beanstandungen, Entlastung der Kasse wird durch Arne Leeker 

beantragt und einstimmig angenommen 

 

TOP 9: Entlastung des Vorstandes 

- Entlastung des Vorstands wird durch Arne Leeker beantragt und einstimmig angenommen 

 

TOP 10: Neuwahlen – Kassenprüfer – 

- Werner Bothe (TSV Wittmar) wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt 



4 
 

 

TOP 11: Anträge 

Keine 

TOP 12: Rückblick und Vorschläge; Veranstaltungen 2025 

- Veranstaltungen 2025 wurden bei Bericht des Vorstands bereits genannt/ besprochen und 

werden auf der Homepage des Kreises nach Meldung aktualisiert 

26.04. Bahneröffnung Schladen 

01.05. Stadtgrabenlauf Wolfenbüttel 

17./18.05. Kreismeisterschaften Einzel Rüningen 

04.06. Tag des Laufens 

22.06. Vereinssportfest Schladen 

29.06. Kreismeisterschaften Mehrkampf & 800m, 3000m Wolfenbüttel 

29.08. KiLa-Cup U8/U10/U12 Rüningen 

13. oder 14.09. Vereinsmeisterschaften Wolfenbüttel 

21.09. Stadtlauf Wolfenbüttel 

27.09. Kreisvergleichskampf Harlingerode 

28.09. Asselauf Wittmar 

 

TOP 13: Verschiedenes 

a) Situation Sportplätze, Kreis Wolfenbüttel, Schladen: 

- Arne Leeker berichtet, dass die Schule in Schladen auf dem Sportplatz ein Beachvol-

leyballfeld errichten möchte, so wäre keine Ausrichtung eines Leichtathletik-Wettkamp-

fes in Schladen mehr möglich, schulische Belange gehen vor und der Verein verfüge 

über keinen aktuellen Nutzungsvertrag, Arne Leeker bittet den Kreis Wolfenbüttel um 

Hilfe, Bernhard Löhr will sich über die Möglichkeiten erkundigen und bietet seine Un-

terstützung an 

 

b) Mathias Wilshusen fragt nach Stand zur Kreisrekordliste: Diese wurde zuletzt 2019 

aktualisiert/ erstellt, Problem: sie muss händisch erstellt werden, Frage, wie es damit 

weitergehen soll bleibt unbeantwortet, Thema wird auf das nächste Jahr vertagt (Mög-

lichkeiten: auf aktuellen Stand bringen und Bringschuld der Vereine bei neuem Rekord 

oder Löschen der Liste) 

c) Bettina Börgmann: berichtet von unsicherer Zukunft des MTV Groß Denkte, da kein 

neuer 1. Vorsitzender zu finden ist, Leichtathletik- Abteilung verweist eigentlich großen 

Zuwachs, Laufanfängerkurs hätte besser anlaufen können (fehlende Berichterstattung 

wird bemängelt) 
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Vorstandsvorsitzender 

 NLV Kreis Wolfenbüttel 

 Protokollführerin 

 


